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都说炒股10人9赔，那股市存在的意义在哪

10个人炒股9个人亏，这是不争的事实，也许亏钱的比例会更高，达到9.5个人亏
钱，只有0.5个人是赚钱的。既然进来股市炒股的人亏钱的这么多，那股市还有存在
的次要吗？股市存在的意义在哪？

针对这两个问题，只要深入了解股票的实际情况的话，肯定会知道股市绝对有存在
的必要，主要是股市存在有它很大的意义，股市主要意义体现在以下几点：

意义一：股市用来融资

股市存在的真正意义就是用来融资的，这也是为什么那么多上市公司挤破头皮都想
上市的真正原因，要知道公司一旦上市可以融资很大一笔钱，公司的资产会成倍增
长。

说白了股市的意义是融资，为上市公司融资资金，真正的意义就是帮助企业解决融
资难，解决资金问题，让上市企业更有钱，有钱才能更好的发展。

意义二：股市用来投资

股票市场存在的意义除了融资，第二个功能就是投资，给投资者们提供一个买卖的
交易平台，这就是股市真实意义。

实际股票市场具有投资功能，而这个投资功能就是为让股市财富再生分配，让进来
股市的资金进行流通起来。亏钱的玩股市送钱，赚的往股市亏钱，体现股市的财富
再生分配的功能。

意义三：股市用来圈钱的

股票存在的意义除了以上两点，第三大意义自然就是圈钱了，很多上市公司、大股
东、主力机构和一些牛散等，都是利用股市进行圈钱。

最典型的以上市公司和大股东为例，上市公司一旦没钱了，可以进行增发，抵押等
，最终把公司资产转个弯变成个人资产。

另外大股东也是一样的，大股东缺钱了，配合主力进行拉高股价，趁机高位的时候
清仓式套现，或者进行抵押贷款等，这些都是体现股市圈钱的意义。

所以总结起来答案非常明确，股市是绝对有存在的必要，如果没有股市的存在，哪
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些公司、大股东和机构怎么融资，怎么投资，怎么去圈钱呢？这三大功能已经足够
说明并证明股市是必须有存在的必要。

永远都要清楚，股市的存在不是为个股投资者赚钱的，个人投资者盈亏不是重点，
重点是融资和圈钱，股市投资功能不是重点，正因如此股市炒股大部分都是亏钱的
。

你怎么看待中国股市

不谈投资者回报的股市融资，就是在耍流氓，中国股市已经耍流氓这几十年了，管
理层是不是改关注一下投资者的回报了？

股市对于国家有何意义

股市对于国家的意义:

(1)可以广泛地动员，积聚和集中社会的闲散资金，为国家经济建设发展服务，扩
大生产建设规模，推动经济的发展，并收到“利用内资不借内债”的效果。

(2)可以充分发挥市场机制，打破条块分割和地区封，促进资金的横向融通和经济
的横向联系，提高资源配置的总体效益。

用很少的资金涉足股市有意义吗

我认为用很少的资金涉足股市非常有意义！

股票市场的风险非常大，我向来主张新手入市一定要拿少量的资金试盘，不可以拿
出自己的全部资金投入股市，更不能借钱炒股。

即使投资者在入市之前，已经学习了与股票市场相关的知识，并且也进行了模拟盘
操作，那也不应该投入太多的资金。做模拟盘时，投资者心理压力小，头脑会比较
冷静，可以按自己预定的方案去操作股票，毕竟不是拿自己的钱去真实操作。

但是当投资者将资金投入股市后，便是真金白银的真实抢夺了，这时赚钱赔钱都容
易给投资者带来情绪上的变化，尤其是初涉股市的投资者，由于没有炒股经验，更
不能保证肯定赚钱。

所以我觉得用很少的资金涉足股市非常有意义，可以用少量资金先积累一些操作经
验，等炒股手法成熟后再多投入一些资金，这样可以保证心态稳定，不致于因赔钱
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过多而崩溃。

炒股亏损，以后该何去何从人生的意义何在

进入2022年以后股市连续大幅杀跌，竟然有4400多只个股下跌，仅有200多只个
股上涨，技术分析全然失效，任何支撑位都都不起作用，股民、基民损失惨重，跌
的确实令人怀疑人生！

春节放假之后外围股市大幅反弹上涨，我真的怀疑之前的全球股市下跌是中国股市
给带崩的，现在我们放假休息，没了中国股市的领跌，外围股市才得以上涨修复。

这次股市的连续下跌致使新基金的发行受到了阻滞，申购热情大大地冷却，这都是
机构在自食恶果，是必然的结果。

连续一个月的大幅下跌，已经不适合再卖出股票，现在外围股市大幅反弹上涨，我
们就等A股假期结束后看看是不是能迎来反弹行情，如果反弹才可以考虑减仓。

现在是下跌的趋势，而且还没有止跌，想要快速反转是很难的，即使是上涨我们也
应该当作反弹来对待，不要存在过多的幻想，连续大幅下跌后股市需要一段较长时
间的养精蓄锐。

当然下跌也会给我们带来机会，等大盘止跌企稳后我们可以精选个股进行参与，随
着注册制的到来，我个人认为券商板块的机会应该要多一些。

以上是我的个人观点，仅供参考。
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